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      Аннотация

    
        
          В рамках данной работы были решены следующие задачи: 1. Проведен анализ природно-климатических условия района строительства; 2. Собраны сведения о размещении баз материально-технического обеспечения строительства и составлена схема доставки материалов на объект строительства; 3. Определены основные технические характеристики строящейся автомобильной дороги 4. Составлены технологические карты на строительство асфальтобетонного покрытия из горячих смесей и на устройство слоев основания из щебеночно-песчаной смеси С4; 5. Обоснованы мероприятия по охране труда, технике безопасности и охране окружающей среды на строительном участке; 6. Рассчитана сметная стоимость на устройство дорожной одежды автомобильной дороги. В рамках цифровизации и применения средств автоматизированного проектирования в работе использовались следующие прикладные программы: AutoDesk AutoCAD 2020; Топоматик Robur «Автомобильные дороги»; Топоматик Robur «Дорожная одежда»; Microsoft Excel, Microsoft Project.
        

        
          In the course of this work, the following tasks were solved: 1. An analysis of the natural and climatic conditions of the construction area was carried out; 2. Information about the location of the logistics bases of the construction site was analyzed; 3. A scheme for the delivery of material and technical resources has been developed and the technical characteristics of the road section were determined; 4. Technological maps were drawn up for the construction of the construction of asphalt concrete pavement from hot mixes and bases from crushed stone mixtures. 5. Developed measures for labor protection, safety and environmental protection at the construction site; 6. The estimated cost for the installation of road pavement for the highway has been calculated. As part of digitalization and the use of computer-aided design tools, the following application programs were used in the work: AutoDesk AutoCAD 2020; Topomatic Robur "Roads"; Topomatic Robur "Roadwear"; Microsoft Excel, Microsoft Project.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 16
                

                За последние 30 дней: 5
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







